



Externat en médecine communautaire - Ministages

Apprendre à gérer son diabète

Objectifs

- Connaître les ressources dans le domaine de l'éducation du patient diabétique
- Reconnaître l'importance de l'éducation du patient lors de la prise en charge d'un patient diabétique
- Être sensibilisé à l'importance du travail interdisciplinaire dans la prise en charge d'un patient diabétique

Lieu de stage

- Unité de jour de diabète, CHUM (Hôtel-Dieu)

Monitrice responsable

- Dre Brigitte Maheux
Professeure titulaire au Département de médecine sociale et préventive, UdeM
brigitte.maheux@umontreal.ca

Témoignage

« Il est fort pertinent pour les futurs médecins de voir ce que les patients apprennent à une unité de jour pour les diabétiques. Je réalise qu'il est pratiquement impossible pour un médecin de fournir autant d'information à ses patients diabétiques dans le contexte actuel de la pratique médicale. »